

Quatorze jeunes signent des contrats emplois d'avenir à la sous-préfecture



- ECHO REPUBLICAIN Photo

Quatorze emplois d'avenir ont été signés, hier matin en sous-préfecture. Des jeunes qui vont pouvoir faire leurs premiers pas sur le marché du travail.

Moins de trois semaines après une première séance de signature de contrats d'avenir dans l'arrondissement de Dreux, Didier Martin, préfet d'Eure-et-Loir, a souhaité effectuer un nouveau déplacement à pour les quatorze jeunes qui ont pu signer leurs contrats d'emplois d'avenir.

**Un total de
700 emplois**

Le bilan de la fin avril 2013 sur le marché du travail en Eure-et-Loir compte 3.905 jeunes de moins de 25 ans inscrits auprès de Pôle Emploi en catégorie A, c'est-à-dire immédiatement disponibles et n'ayant eu aucune activité le mois précédent. Ainsi grâce à la Mission locale, 163 jeunes ont déjà bénéficié de cette première chance. Ils espèrent d'ici la fin de l'année la signature d'un total de 700 emplois d'avenir. « Ces jeunes sont le témoignage que même en temps de crise, ils peuvent s'intégrer dans le monde du travail » selon le préfet Didier Martin. Des contrats conclus essentiellement avec les collectivités locales, les communes, le secteur médico-social, mais également deux entreprises privées : la fonderie Loiselet et la menuiserie ATMB.